

Matías Defederico habló sobre si volvería con Cinthia Fernández: "La quiero y la voy a querer siempre"



El futbolista contó que a pesar de que tuvieron muchísimas peleas, hoy está en un gran momento con la bailarina.

Desde que se separaron a principios de 2018, Cinthia Fernández y Matías Defederico tuvieron muchas idas y vueltas. Sin embargo, durante la pandemia del coronavirus la bailarina y el futbolista pudieron mantener una buena relación en pos del bienestar de sus tres hijas.

Ahora el deportista asegura que el vínculo con Cinthia está mejor que nunca. «Ya van a hacer 3 años, es un proceso y maduración tanto de ella como mío. Es sanar heridas, rencores, muchas cosas e hijos de por medio... Tal vez alguno de los dos no estaba de acuerdo con la separación y eso no gustó», expresó en diálogo con Paparazzi.

Consultado sobre si existe la posibilidad de una reconciliación con la mamá de Charis, Bella y Francesca, Matías explicó que «hoy tenemos un gran cariño y diálogo. No es que somos amigos, pero la quiero y voy a querer siempre. Hoy nos mandamos mensajes por cuestión de las nenas y nos reímos. Le dije que me pone muy feliz que estemos así, me da paz interior saber que uno puede contar con el otro. Esto vale la pena y es lo mejor para nuestras hijas».

Fuente: Pronto